



Estadística mensual

Los pasajeros del Aeropuerto de Palma de Mallorca crecen en enero un 9,7%

- Un total de 704.996 viajeros han pasado por las instalaciones aeroportuarias el pasado mes
- Se han gestionado 7.046 vuelos, un 1,7% más
- El mercado nacional, con 448.832 pasajeros y un aumento del 13,1%, es el que más viajeros ha contabilizado

12 de febrero de 2018

El Aeropuerto de Palma de Mallorca obtuvo en el primer mes del año un incremento de pasajeros del 9,7% respecto al mismo mes de 2017, con 704.996. De ellos, 704.947 utilizaron vuelos comerciales.

Los pasajeros con origen/destino nacional sumaron 448.832, creciendo un 13,1%. El pasaje internacional también experimentó cifras positivas, con 256.115 viajeros y un aumento del 4,4%.

Por nacionalidades, los países que registraron mayor número de pasajeros fueron, en primer lugar, España, con los datos ya citados; Alemania, con 148.659 pasajeros y un aumento del 6,6%; y Reino Unido que tuvo un 7,1% menos de pasajeros, con un total de 42.596.

Los mercados que experimentaron los incrementos porcentuales más elevados en enero fueron Francia, con un 50,2% más de pasajeros; Suecia, que creció un 32% y Holanda que obtuvo un 63,1% más de pasajeros que los registrados en enero del año anterior.

En el apartado de operaciones, el Aeropuerto de Palma de Mallorca gestionó 7.046 movimientos de aeronaves, lo que supone un crecimiento del 1,7%. Del total, 6.971 fueron comerciales, un 2% más.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 971 787 450/452 pmi_comunicacionbalears@aena.es www.aena.es  [@aena](https://twitter.com/aena)